







Número 1467

http://www.ppciudadreal.es/

30 de enero de 2018

Toledo

El portavoz del Grupo Popular en las Cortes, Francisco Cañizares: "El Gobierno de Page estaría incurriendo en una posible prevaricación al mantener a los ginecólogos sin homologación"

Cañizares ha afirmado que "el Partido Popular de Castilla-La Mancha se personará en la causa como acusación particular en relación con el escándalo de los ginecólogos sin homologación, ante la irresponsabilidad y falta de reacción de Page, que es incapaz de dar solución a este conflicto". "En Andalucía, ante un caso similar al ocurrido en el Hospital de Puertollano, el profesional sin homologación en esa comunidad ha dejado de prestar servicio; pero en Castilla-La Mancha Page da la callada por respuesta ante un hecho gravísimo que está generando una gran incertidumbre en las pacientes". Ha resaltado que es la primera vez que se contrata con un informe en contra del jefe de servicio en el que, además de la falta de homologación, se denunciaba la falta de capacitación profesional para el desempeño de las labores de especialista.



Francisco Cañizares

Puertollano

La diputada nacional, Carmen Quintanilla, mantiene una reunión con asociaciones contra las adicciones

Dentro del programa 'Tu opinión cuenta' que ha puesto en marcha el Partido Popular de Puertollano



Quintanilla con Berlanga y Luna

Quintanilla ha explicado que 'Tu opinión cuenta', que arrancó en Puertollano la semana pasada, es un programa complementario de la Ruta Social puesta en marcha por el PP a nivel nacional. Ha hablado sobre las adicciones en general poniendo el acento en el informe de la ponencia Menores sin Alcohol. Así, ha insistido en la necesidad de "hacer un llamamiento a la sociedad en general porque nos encontramos un serio problema en España que nos afecta a todos" y ha destacado que el 68,2% de los menores de 18 años consume alcohol los fines de semana.

Entre las medidas que se barajan, ha destacado reforzar el control para que los menores de edad no puedan acceder a publicidad relacionada con bebidas alcohólicas en páginas web o redes sociales; aplicar protocolos de actuación para que los profesionales sanitarios puedan informar a los padres de aquellos menores que acudan a Urgencias y sean atendidos por alcoholemia o establecer más control y posibles sanciones. "Una vez que el informe de la ponencia haya recibido el visto bueno de la Comisión, se elevará al Gobierno y se calcula que el proyecto de Ley podría ver la luz en el mes de junio".